

# Dell Netbook für Schüler

**[26.5.2009] Der Computer-Hersteller Dell hat ein Schüler-Netbook konzipiert. Der Rechner ist besonders robust und soll in Klassenzimmern leicht administriert werden können.**

Mit einem speziell für Schüler entwickelten Netbook will das Unternehmen Dell neue Maßstäbe für den Einsatz von Computern im Bildungsbereich setzen. Bei der Entwicklung des Netbook Latitude 2100 hat Dell nach eigenen Angaben mit Schülern, Lehrern, Eltern und Administratoren zusammengearbeitet. Zu den Features, die den Rechner für den Einsatz in Schulen besonders geeignet machen sollen, gehören ein 10,1-Zoll-Bildschirm, ein robustes und griffiges Gehäuse, das auch einen etwas raueren Umgang verkraften kann, sowie eine drahtlose Netzverbindung, die vom Lehrer durch eine Kontrollleuchte auf dem Deckel des Netbook überwacht werden kann. Weitere Optionen sind Solid State Drives (SSD), Tragegriffe, Schulterriemen und eine Webcam. Darüber hinaus bietet das Latitude 2100 eine Reihe von Eigenschaften, welche die Verwaltung des Systems vereinfachen. Durch eine Mobile Computing Station können in Klassenzimmern bis zu 24 Netbooks für eine gemeinsame Verwaltung und Speicherung von Daten mit einem einzigen Ethernet- und Stromanschluss ausgestattet werden. (al)

<http://www.dell.de>

Stichwörter: Dell, Schul-IT, Netbooks

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)